



États-Unis : des bulletins de vote incinérés dans les boîtes de dépôt

• [30/10/2024](#)

Des urnes électorales ont été incendiées à l'aide d'engins incendiaires dans deux États tôt lundi matin, à huit jours seulement des élections présidentielles américaines.

Importance : Les urnes de vote par correspondance ont été un point de discorde avant les élections de 2020. Il a été révélé par la suite que ces urnes faisaient partie de la tactique utilisée pour modifier le résultat de l'élection. Les boîtes de dépôt restent un sujet de préoccupation et, samedi soir, Elon Musk les a qualifiées de « propices à la fraude ».

Les dégâts :

- Des centaines de bulletins de vote ont été détruits à Vancouver, dans l'État de Washington.
- Trois bulletins de vote ont été détruits à Portland, dans l'Oregon. (Les dégâts ont été limités grâce à l'installation d'un dispositif anti-incendie.)

Motifs : L'identité et le motif des suspects sont encore inconnus, mais on pense que les deux affaires sont liées.

La semaine dernière, 20 bulletins de vote ont été détruits par le feu dans une boîte de dépôt à Phoenix, en Arizona. En 2020, le Massachusetts et la Californie ont tous deux vu une boîte de dépôt incendiée, et des centaines de bulletins de vote ont été calcinés.

« C'est une atteinte directe à la démocratie », a déclaré Greg Kimsey, auditeur du comté de Clark, à propos de l'incident de lundi.

Les boîtes de dépôt ont été à l'origine de nombreux problèmes depuis leur introduction en 2020, et ces récentes attaques pourraient s'inscrire dans un plan pour voler une autre élection.

En savoir plus : À l'approche du jour de l'élection, lisez l'article du rédacteur en chef de laTrompette, Gerald Flurry, intitulé « [Pourquoi je crois toujours que Donald Trump reviendra](#) ».